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Reuniram-se, em ambiente virtual, através da plataforma Zoom, as dezenove horas de cinco de 

fevereiro de 2024, o Assessor da presidência da SUMOB, Sérgio Luís Ribeiro de Carvalho; a 

representante da Diretoria Regional de Operações da BHTRANS, Maria Odila Matos; o 

representante da Diretoria de Sistema Viário da BHTRANS, José Maurício Pinto Júnior; o 

Coordenador de Atendimento da Regional Noroeste, Felipe Santos Ferreira; o representante do 

Gabinete do Prefeito, Nivaldo Tadeu Sá; a Chefe da Assessoria de Mobilização Social, Suzana 

Lúcia Silva Belo; o Coordenador de Mobilização Social Noroeste, Deryan Junkert; o Gerente de 

ação Regional e Operações Noroeste, Anderson dos Santos Leal; o Analista de Transportes e 

Trânsito Noroeste, Jomar Gomes Mansur; os representantes dos TRANSFÁCIL/SETRA-BH, 

Idimar Moreira e Romilson Rodrigues; os CRTT’s titulares e suplentes constantes na lista de 

presença anexa e representantes da comunidade. 

Agendada para 19h e iniciada às 19:10h pela Chefe da Assessoria de Mobilização Social, Sra. 

Suzana Belo, com a explicação do que é a CRTT e a dinâmica das reuniões, em seguida, passou 

a apresentação dos representantes da Prefeitura, SUMOB, BHTRANS e CARE-NO. A agradeceu 

a presença de todos e passou a palavra ao Sr. Felipe Ferreira, que cumprimentou a todos e 

ressaltou o desejo de uma reunião proveitosa e de sucesso. Passada a palavra ao Sr. Deryan 

Junkert, Coordenador de Mobilização Social da Regional Noroeste, para a apresentação do 

relatório de acompanhamento de demandas, destaca-se: 

- Informe do calendário de reuniões para o ano de 2024. 

- 03 demandas com propostas operacionais implantadas; 

- 31 demandas de propostas operacionais encaminhadas para fila de implantação; 

- 03 demandas com processo suspenso aguardando realização de Reunião Extraordinária da 

CRTT com a comunidade; 

- 04 demandas de sinalização indeferidas, com justificativas encaminhadas aos CRTTs; 

- 01 demanda de mudança de circulação suspensa, mas com teste operacional já realizado; 

- 01 demanda de sinalização de trânsito ainda em análise; 

- 02 demandas de Abrigo de transporte coletivo com propostas operacionais encaminhadas para 

implantação. 

Após a apresentação do relatório de acompanhamento de demandas da CRTT Noroeste, foi 

aberta a fala aos CRTTs presentes, registra-se: 

- O CRTT, Sr. Anderson (Dudu), solicitou maior empenho da BHTRANS no sentido de implantar 

radares de registro de avanço na Avenida Vereador Cícero Idelfonso (Av. Delta) pois são 

constantes os desrespeitos aos semáforos na referida avenida. (31.00114465/2024-08). 

Solicitou, também, empenho na implantação da rotatória da Rua Newton Barbosa. (Agendada 

visita técnica para a Av. Cícero Idelfonso na data de 09/02/2024, e já realizada). (Esclarecido 

pela Sra. Suzana Belo que existe um passivo grande de implantações devido as chuvas). 
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- A CRTT, Sra. Eluar Almeida, solicitou maior empenho por parte da Regional na questão das 

podas de árvores onde a vegetação obstrui a visão das placas. (Demanda acolhida pelo Sr. Filipe 

– coordenador da CARE-NO); apresentou, ainda, reclamação contra a linha 4801A (Jardim 

Filadélfia/Boa Vista A) que não está cumprindo o itinerário todo, deixando a Rua Araci e outras 

sem atendimento. (Solicitou verificar o itinerário que não está sendo cumprido). 

(31.00121091/2024-71). (Esclarecido pelo Sr. Filipe que já está em andamento correção de 

grade para melhoria do itinerário da linha).  

- O CRTT, Sr. José Carlos, reforçou o pedido de fiscalização da operação da linha 4801A (Jardim 

Filadélfia/Boa Vista A) e da linha 4802A (Pindorama/Boa Vista). (Demandas acolhidas pelo Sr. 

Sérgio Carvalho, representante da SUMOB). 

- O CRTT, Sr. Paulo Henrique, agradeceu as diversas demandas atendidas ao longo do mandato 

e que foram de extrema importância para diminuição dos problemas de trânsito naqueles locais; 

ressaltou sua decepção em relação a implantação da Praça na Rua Bartolomeu de Gusmão, que 

não saiu do papel mesmo após reuniões com a comunidade; esclareceu, ainda, a alteração do 

Ponto de Controle - PC da linha 9412 (Padre Eustáquio/Conjunto Taquaril) que está em 

tramitação, e ressaltou que se sentiu muito desprestigiado pela Superintendência de Mobilidade 

– SUMOB, que não chamou nem a CRTT e nem a população para serem ouvidas; esclareceu 

que a população do bairro Padre Eustáquio tem algumas sugestões a serem apresentadas e que 

não foram consultadas em momento algum, e que a SUMOB não foi transparente em momento 

algum referente a alteração do PC da linha 9412; foi enfático na crítica referente a falta de 

informações e contato da SUMOB com os CRTT’s e população; 

- O Sr. Rafael Heitmann, representante da Associação dos Moradores e Comerciantes do Bairro 

Padre Eustáquio – ASBAP, questionou a alteração do PC da linha 9412, sem contudo, ser levada 

em consideração, a solicitação dos moradores da Vila São Vicente, ou mesmo da Associação 

de moradores do Padre Eustáquio, no atendimento ao Centro de Saúde, que mudou da rua 

Humaitá para a Rua Carioca, sem ter o atendimento pelo transporte coletivo contemplado na 

alteração do seu PC; (Demanda esclarecida pela Sra. Suzana Belo e pelo Sr. Sérgio Carvalho, 

representante da SUMOB, e encaminhada para um atendimento extraordinário de 

esclarecimentos da mudança do PC da linha 9412; referente ao atendimento ao posto de saúde, 

esclarecimentos realizados pelo Sr. Nivaldo Tadeu/PBH). 

Passada a palavra ao Coordenador de Atendimento Regional, Sr. Filipe Ferreira, este agradeceu 

a presença de todos e esclareceu que as demandas referentes ao atendimento ao posto de 

saúde do bairro Padre Eustáquio já estão sendo tratadas pela Prefeitura, inclusive com várias 

vistorias já realizadas. Nada mais a relatar, a reunião se encerrou às 20:25 (vinte horas e vinte e 

cinco minutos), segue a ata por mim lavrada. 

 

 

Deryan Junkert 
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